

NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 5
DE ABRIL DE 2019

Mérida • Yucatán

AÑO 1 • NO. 123

\$8.00

CMIC: ESTAMOS PREPARADOS Y EN ESPERA DE LAS CONVOCATORIAS

Ofrecen “buffet” de obra pública estatal

Novedades Yucatán/Mérida

Más de 5 mil 400 millones de pesos se ejercerán este año en obra pública en Yucatán, revelaron ayer representantes de los tres niveles de gobierno, que detallaron sus proyectos de inversión en el Primer Foro Estatal de Infraestructura organizado por la Cámara Nacional de la Industria de la Construcción (CMIC).

El presidente local de la CMIC, Raúl Aguilar Baquero, explicó que el foro es un espacio por medio del cual se presenta el panorama de inversión total y da señales claras en el tema de obra pública para los industriales de la construcción.

Aseguró que están preparados y en espera de la presentación de las convocatorias y licitaciones correspondientes para la adjudicación de los proyectos más importantes en el Estado, y consideró que el panorama de la inversión extranjera y privada para Yucatán es bueno.

En su turno, el delegado de

Revelan a constructores locales los proyectos de inversión que los tres niveles de gobierno planean este año para Yucatán y que superan los \$5 mil 400 millones. Prioriza la administración de Vila acciones en vivienda, urbanización, edificios públicos, turismo y educación



La CMIC organizó el Primer Foro Estatal de Infraestructura.

Programas de Desarrollo del Gobierno Federal en Yucatán, Joaquín Díaz Mena, informó que la Federación planea una inversión de dos mil 700 millones de pesos distribuidos en ocho dependencias, aunque ayer solo especificó la aplicación de mil 846 millones 500 mil pesos.

Los montos más fuertes son para la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

¿Y el tren maya?

Durante el Primer Foro Estatal de Infraestructura también se presentó a los constructores yucatecos el proyecto del tren maya que impulsa el gobierno federal, en específico sobre el número de estaciones y la propuesta, sin embargo no se habló de inversiones.

SECTORES CLAVE

Entre los proyectos presentados está:

- Continuidad a la ampliación y modernización de la vía Mérida-Chetumal
- Construcción, ampliación y mantenimiento de edificios públicos, como el Siglo XX
- En zonas turísticas se prioriza al puerto de Progreso y Chichén Itzá
- Tres universidades se priorizan en Ticul, Benito Juárez, Valladolid y Yucatán

(SCT), con 569.5 millones de pesos; el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con 460 mdp y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), con 250 millones.

Por su parte, el Gobierno del Estado proyecta la inversión de más de dos mil 200 millones de pesos en nueve ejes: vivienda, agua potable y saneamiento, educación, unidades deportivas, pro-

tección al medio ambiente, zonas turísticas, urbanización, edificios públicos y de Gobierno.

De igual modo, como parte de su plan, el Ayuntamiento de Mérida destinará más de 480 millones de pesos en los ejes de espacios públicos, proyectos especiales, vialidades e infraestructura.

Reportaje P:6 y 7

PLAZO A MÉXICO

Impuesto a autos, amenaza de Trump

Agencias/México

En una nueva embestida estadounidense contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y su política migratoria y económica, el mandatario de EU, Donald Trump, declaró que si México no hace un mayor esfuerzo para frenar las caravanas y el tráfico de drogas en el plazo de un año, impondrá aranceles a los automóviles fabricados en nuestro país.

La advertencia de la Cámara de Representantes para que se avale una nueva reforma laboral o no ratificará el T-MEC presta al gobierno mexicano, que ofreció ayer no dar motivo para reabrir el acuerdo, mientras en San Lázaro se preparan para aprobar la ley la próxima semana.

Trump señaló que si el “poderoso incentivo” del arancel, -“mucho menos drástico”, no funciona, entonces cerrará la frontera, pero su plazo pasó de una semana a un año.

AMLO y la OMC pidieron evitar el proteccionismo; la Cuernavaca advirtió que no mezclará comercio y migración, mientras Honduras denunció deportaciones masivas desde México que firman el argumento de Trump para aplazar el bloqueo fronterizo.

Mrd P7

Foto Reforma



MÁS FIERAS QUE LOS LEONES...

DEPORTES

Los Sultanes se volvieron unas fieras en el cierre del octavo inning al fabricar seis anotaciones y vencieron ayer 7x1 a los Leones de Yucatán en el juego inaugural de la temporada 2019 de la Liga Mexicana de Béisbol. P:8

CANCELARLA SERÍA UN ERROR Y UN GOLPE AL DESARROLLO: INDUSTRIALES

Llama IP a defender la ZEE de Progreso

Novedades Yucatán/Mérida

Organismos industriales y empresariales de la entidad llamaron a cerrar filas para defender el proyecto de la Zona Económica Especial (ZEE) de Progreso, ya que ese proyecto detonará la economía local, la vocación tecnológica y la generación de empleos.

Alberto Abraham Xacur,

presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacina), comentó que el sector empresarial se sumó a la petición del gobierno estatal de solicitar a la Federación que se concrete la ZEE de Progreso, por ser una propuesta que ayudará a dinamizar una industria especializada en la entidad, ya que es la única que estará

Lo que está en juego

La ZEE de Progreso permitiría atraer alrededor de 500 firmas a largo plazo, con una inversión de tres mil 161 millones de dólares y una generación de más de 33 mil empleos.

destinada a captar inversión en tecnología.

Hay que recordar que

la Secretaría de Hacienda anunció que busca desaparecer a nivel nacional el proyecto de las Zonas Económicas Especiales.

“Esta iniciativa federal fue cancelada en otros estados porque hubo personas que hicieron negocios con los terrenos, los cuales compraron más baratos y los vendieron a cantidades muy elevadas, pero en Yuc-

tán no se dio esa situación, por lo que cancelarla sería un error”, aseveró Abraham Xacur.

Por su parte, el presidente nacional del IMEF, Fernando López Macari, señaló que la ZEE de Progreso no debe desaparecer, ya que, de hacerlo será un golpe para el desarrollo del Estado.

Mérida P:4

OPINIONES DE HOY

Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Uuc-Kib Espadas Ancona, Elman Rosado Arce P:2 y 3. Guadalupe Loeza, Salvador García Soto, Héctor de Mauleón P:15 y P:4

SÍGUENOS EN LAS REDES
novedadesyucatan.com

